

LA PLUS FORTE VENTE DE LA REGION

LILLE, 106, Rue de Paris PARIS, 43, Bd Haussmann

JOURNAL D'INFORMATION



BUREAUX: ROUBAIX, 45, rue de la Gare, 45. TOURCOING, 3, rue Fidèle Lehoucq

Directeur: Eug. GUILLAUME

LE CONFLIT DU TEXTILE DE ROUBAIX - TOURCOING

Les pourparlers sont rompus

Les délégations ouvrières et patronales ont été reçues au cours de la journée par M. LANDRY, ministre du Travail, sans qu'une solution intervienne

UN APPEL A ÉTÉ FAIT A M. PIERRE LAVAL, PRÉSIDENT DU CONSEIL, MAIS SES TENTATIVES DE CONCILIATION N'ONT PAS ABOUTI

La matinée a été plutôt mouvementée... Les délégations ont été reçues au cours de la journée par M. LANDRY, ministre du Travail...

pour évoquer le sort de 125.000 ouvriers... M. LANDRY a déclaré qu'il n'y avait rien de nouveau...

tentatives de conciliation étaient inutiles... M. LEY a ajouté: « Vous savez comme est convaincante la parole du président du Conseil... »

UN APPEL EST FAIT A M. PIERRE LAVAL

D'après la position prise hier matin par la majorité des membres de l'Union inter-syndicale patronale de l'industrie textile de Roubaix-Tourcoing...

LA GRÈVE CONTINUE

M. JOUHAUX est venu ensuite au nom de la délégation des syndicats confédérés... M. D. LEY, porte-parole des délégués du Consortium patronal...

UNE DÉLÉGATION UNITAIRE DEMANDE UNE ENTREVUE A M. LANDRY

Vers 10 heures, une délégation du textile unitaire, comprenant un quinzaine de membres... M. Landry, ministre du Travail...

LA NOTE OFFICIELLE

A minuit, en conclusion des pourparlers de la soirée, M. Pierre LAVAL a rédigé la note officielle suivante...

La réception des délégués ouvriers et patronaux par M. Pierre Laval

M. Pierre LAVAL, ainsi qu'il se le fait proposer, a tenu dans la soirée un nouveau effort de conciliation...

UN DÉTOURNEMENT de plus de 5 millions

Le nommé J.-B. Tourenk, receveur d'enregistrement, a été arrêté hier, à Paris, à la suite d'un détournement de plus de 5 millions...

UN COLLOQUE ANIMÉ

A ce moment, les délégués patronaux se sont retirés dans un salon voisin... Une déclaration de M. LEY...

LES POURPARLERS SONT CLOS

A 11 h. 30, celle-ci revint de l'antichambre... Une communication de M. LEY...

UN COMMUNIQUÉ de la délégation patronale

« LES POURPARLERS SONT CLOS »... La commission intersyndicale patronale de l'industrie textile de Roubaix-Tourcoing...

UNE SEMAINE de solidarité organisée par la C. G. T.

La Confédération générale du travail publie l'information suivante: « La grève du textile du Nord se poursuit sans défaillance... »

UNE GUERRE Russo-Japonaise IMMINENTE ?

Le journal « Ilustrowany Kurier Codzienny » publie une dépêche de son correspondant de Moscou, d'après laquelle une guerre entre le Japon et l'U. R. S. S. serait sur le point d'éclater...

LE MORATORIUM HOOVER

LES ÉCHANGES DE VUES GERMANO-AMÉRICAINS... Les échanges de vues se poursuivent activement entre les ministères des Affaires étrangères allemandes et américaines...

LE RÉVEIL ILLUSTRÉ EST PARU

IL PROBLEME... Il y a 33 ans: Lorsque Guillaume de Hollande fut couronné Reine...

LE TOUR DU MONDE DE POST ET GATTY

Les aviateurs Post et Gatty ont atterri à Neme Indu, leur vol, depuis Khabarovsk, a duré 16 h. 45... Le temps était brumeux, ce qui ne leur a pas permis de repérer exactement leur point d'atterrissage...

LE « PARIS » ARRIVÉ EN SOMALIE ITALIENNE

L'aviation « Paris », ayant à bord M. Philippe d'Estières-Chantereau, est arrivée à Obbio (Somalie Italienne)...

LE NOUVEAU VOYAGE DU « GRAF-ZEPPELIN »

Le « Graf-Zeppelin » s'est envolé mardi 30 juin, pour un voyage de plusieurs jours dans le Nord...

TROUBLES EN ESPAGNE

A Salamanque, un groupe de révoltés a attaqué le bureau électoral du Bloc Agraire après avoir enfoncé la porte...

UN BEAU RECORD de l'Aviatrice MARYSE BASTIÉ

L'aviatrice française Maryse Bastié, partie dimanche matin à 5 h. 20 de l'aérodrome de Bourges, pour tenter de battre le record du monde de distance en ligne droite sans escale...

LE TOUR DU MONDE DE POST ET GATTY

Les aviateurs Post et Gatty ont atterri à Neme Indu, leur vol, depuis Khabarovsk, a duré 16 h. 45... Le temps était brumeux, ce qui ne leur a pas permis de repérer exactement leur point d'atterrissage...

GATTY VICTIME D'UN LÉGER ACCIDENT

On a appris hier, qu'avant son départ de Soléon pour Fairbanks, l'aviateur Gatty avait été victime d'un léger accident au moment où il mettait son moteur en marche...

LE « PARIS » ARRIVÉ EN SOMALIE ITALIENNE

L'aviation « Paris », ayant à bord M. Philippe d'Estières-Chantereau, est arrivée à Obbio (Somalie Italienne)...

LE NOUVEAU VOYAGE DU « GRAF-ZEPPELIN »

Le « Graf-Zeppelin » s'est envolé mardi 30 juin, pour un voyage de plusieurs jours dans le Nord...

La situation critique d'une grosse firme industrielle de Roubaix

Nous avons annoncé, dans nos éditions d'hier, la situation critique dans laquelle se trouvait une grosse firme roubaissienne...

LE XXV<sup>e</sup> TOUR DE FRANCE CYCLISTE

Le Belge Hamerlinck a enlevé au sprint, devant Charles Pélissier, la première étape de la grande randonnée... (DE NOTRE ENVOYÉ SPÉCIAL) Caen, le 30 juin. — Hop !... Et voilà ! Représentez-vous ce geste gracieux, main en l'air, de l'artiste ayant terminé son numéro acrobatique et vous terminera le salut cordial de votre serviteur à sa descente de voiture au vélodrome de Caen...

Cela n'empêche point nos gars de « tourner rond », de ne jamais défailter, pour être en complet accord avec un règlement impitoyable n'admettant pas, jusque avant l'application loisible au directeur de la course, les arrivées en « paquet »...

LE TOUR DU MONDE DE POST ET GATTY

Les aviateurs Post et Gatty ont atterri à Neme Indu, leur vol, depuis Khabarovsk, a duré 16 h. 45... Le temps était brumeux, ce qui ne leur a pas permis de repérer exactement leur point d'atterrissage...

GATTY VICTIME D'UN LÉGER ACCIDENT

On a appris hier, qu'avant son départ de Soléon pour Fairbanks, l'aviateur Gatty avait été victime d'un léger accident au moment où il mettait son moteur en marche...

LE « PARIS » ARRIVÉ EN SOMALIE ITALIENNE

L'aviation « Paris », ayant à bord M. Philippe d'Estières-Chantereau, est arrivée à Obbio (Somalie Italienne)...

LE NOUVEAU VOYAGE DU « GRAF-ZEPPELIN »

Le « Graf-Zeppelin » s'est envolé mardi 30 juin, pour un voyage de plusieurs jours dans le Nord...

La situation critique d'une grosse firme industrielle de Roubaix

Nous avons annoncé, dans nos éditions d'hier, la situation critique dans laquelle se trouvait une grosse firme roubaissienne...



HAMERLINCK, le vainqueur de Paris-Caen

jaune, symbole de l'épreuve, à 9 heures précises... Comme une troupe aux abois, chacun s'enfuit à toutes jambes...

Et nous arrivons à Eyreux, 50 km. à 11 h. 27 (horaire: 11 h. 40). Vous voyez que les jaseurs n'ont pas badiné, qu'ils ont tout fait pour se décamper, mais rien à faire, la preuve !

Bien mieux, l'organisateur a tablé son horaire probable sur 30 kilomètres. N'est-ce pas là une reconnaissance tacite qu'un chiffre supérieur, digne celui réalisé, leur donnera droit à tous les regards ?

Après le départ du Vesinet, les coureurs abordent la côte du Escot, première difficulté du Tour. Mais, ils n'ont pas peur d'autres ! (Ph. Meurtisse)

actionne ses grands « chahuteurs », fonctionnés à la main, on croit à son succès, mais un maillot noir, jaune, rouge-vert, remonte irrésistiblement dans les derniers mètres.

« Tour de France », a déclaré d'avoir actionné ses grands « chahuteurs », fonctionnés à la main, on croit à son succès, mais un maillot noir, jaune, rouge-vert, remonte irrésistiblement dans les derniers mètres.

Lisez en 2<sup>e</sup> page notre nouveau et passionnant roman d'amour: Le Spectre du Passé